
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 松 村 英 子

3 ハラスメント対策
について

町長

4 子どもの施策につ
いて 町長

5 祭りについて
町長

2 盛 田 嘉 彦

2 健康診断について

3 診療所について
町長

　　
4 職員採用について

3 一問
一答
方式

長 根 一 男

2.野生鳥獣被害への
対策について

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

 令和６年 第４回六戸町議会定例会（６月）

質　　問　　要　　旨

一問
一答
方式

1 町長と若手職員と
の行政課題等の意見
交換の実施について

 希望を持てる職場にするために若手職員の意見を
聞くことが大切だと思うが、実施の考えを問う。 町長

町長

2 働き方改革につい
て

1  令和５年第３回六戸町議会定例会にて、「職場
改善が必要だと考えている」との回答であったが、
今日までどのような改善をしたのか、その改善項目
はどういうものかを問う。 町長

2 時間外労働賃金支払いは、適正に支払われている
のか問う。

 令和５年第３回六戸町議会定例会にて、「指導等
していきたい」との回答であったが、その結果と指
導方法について。
　また、「相談を受ける体制は充実させなければい
けないと思っている」との回答であったが、専門的
知識のある職員の存在と配置についてを問う。

 町として何を重点に子育て支援施策を実施してい
るかを問う。

一次医療機関としての役割りを果たすため、また赤
字軽減にむけて今年度の重点となる取り組みは

 今年度の春祭りを開催しなかったようだが、次年
度の計画について問う。

一問
一答
方式

1 アピアランスケア
について

がん治療によって脱毛した方が使う医療用ウイッ
グ、また乳房の外科手術による変形を補正する胸部
補正具の購入に対して助成する考えはあるか

1.閉校後の各小・中
学校の資料等の保
存・保管方法につい
て

1.閉校する各小・中学校の校歌、校旗、校章など学
校の歴史的資料の保存・保管方法について伺う。

町長
2.また、それらを新しくできる図書館内に展示する
考えはないか。

1 健診率向上に向けて今年度の取り組みについて

町長
2　ＱＯＬ健診を行う考えはあるか

1 採用試験を年に複数回実施する考えはあるか

町長

2 採用年齢を引き上げる考えはないか

3 採用試験に合格した者に対し、本人が進学等で借
りた奨学金の返済分を全額支援する考えはないか

1 熊やイノシシ等の野生鳥獣被害防止対策について
の当町の取り組みについて伺う。

町長2 令和３年度に策定した六戸町鳥獣被害防止計画の
今後の取組方針の中で、「猟友会の高齢化対策とし
て担い手の育成を推進していく。」とあるが、その
取り組み状況は。
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質　問　者 質 問 事 項 答弁者

一　般　質　問　通　告　一　覧　表
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質　　問　　要　　旨

4 一問
一答
方式

川 村 重 光

2.国際交流について

ｓ

3.中学校部活動につ
いて

1.教育について 1 中学校海外派遣事業は今年度行われないが、今後
の予定を問う。

教育長
2 派遣事業に参加する生徒の選考方法、経費、日程
の決め方。また、数名の生徒しか派遣事業に参加が
できないがその効果を問う。

3 六戸学園は英語の重点を置かれるようであるがグ
リーバル化を見据え多言語に触れる時間を考えては
どうか。

1 六戸町の中学校はキタリー町のシャブリ中学校と
姉妹校締結を交わし交流している。これまで派遣団
に前町長も幾度となく参加している。本来教育関係
の事業と認識しているが、町長の考えを問う。

町長
2 町民にも派遣事業の理解を深めてもらい、国際交
流の活性化を図るため、キタリー町と友好都市締結
を交わし、教育関係者以外との交流も考えてみては
どうかを問う。

1 中学校部活動の現状、今後の見通しを問う。

教育長

2 六戸学園開校後、新部（クラブ）が望まれた場合
の対応を問う。

3 各部（クラブ）を強化させる考えがあるかを問
う。
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